

VITTAL FRESH-C

CONTRÔLE D'ODEUR LIQUIDE POUR TOILETTES CHIMIQUES

VITTAL FRESH-C est un désodorisant liquide concentré pour le contrôle des odeurs dans les toilettes portatives, développé pour neutraliser les molécules responsables des mauvaises odeurs. Son action biocide active la destruction des odeurs tout en contrôlant la prolifération microbienne, appuyé par un désodorisant fraîcheur concentré afin de maintenir une odeur ambiante agréable. Formulé pour réduire l'empreinte écologique, VITTAL FRESH-C ne contient pas de formaldéhyde, est sans phosphate, NPE, NTA et nonylphénol.

AVANTAGES

Économique à l'emploi • Formulé pour réduire l'empreinte écologique • Ne contient pas de formaldéhyde, est sans phosphate, NPE, NTA et nonylphénol

CHEMICAL TOILET LIQUID ODOR COUNTERACTANT

VITTAL FRESH-C is a concentrated deodorizing liquid for odor control in portable toilets, developed to neutralize the molecules responsible for bad odors. Its biocidal action activates the destruction of odors while controlling microbial proliferation, supported by a concentrated fresh deodorant in order to maintain a pleasant ambient smell. Formulated to reduce the ecological footprint, VITTAL FRESH-C does not contain formaldehyde, is phosphate, NPE, NTA and nonylphenol free.

BENEFITS

Economic in use • Formulated to minimize the ecological footprint • Do not contain Formaldehyde, Phosphate, NPE, NTA and Nonylphenol

PROPRIÉTÉS PHYSIQUES / PHYSICAL PROPERTIES

Apparence Appearance	Liquide / Liquid	Solubilité Solubility	Soluble dans l'eau / Water soluble	Couleur Color	Bleu foncé / Dark Blue	Odeur Odor	Fraîcheur / Fresh
pH	4	Densité Density	0.995-1.005	Inflammabilité Flammability	Ininflammable / Non flammable	Point d'éclair Flash Point	N/A
Code	45050002			Formats disponibles / Available Formats	20L • 205L • 1000L		

INSTRUCTIONS

Ajouter 1.5 à 10 ml de VITTAL FRESH-C par litre d'eau

INSTRUCTIONS

Add 1.5 to 10 ml of VITTAL FRESH-C per litre of water

SÉCURITÉ ET MANUTENTION

Réglémenté par le SIMDUT

Jeter le contenant et son contenu conformément aux évaluations applicables.
Se référer à la fiche de données de sécurité pour plus d'informations.

Les informations et recommandations sur ce produit sont présentées de bonne foi. Cependant, aucune garantie n'est associée aux données présentées dans ce document, et aucune de ces garanties ne doit être interprétée à partir des informations et des résultats attendus présentés. Nous déclinons toute responsabilité pour les dommages, pertes ou blessures, directs ou indirects, liés à l'utilisation de ce produit.
Information and recommendations on this product are presented in good faith. However no guarantees are associated with the data presented in this document, and no such guarantees are associated with the data presented in the information and expected results presented. We do not assume any liability for damage, loss or injury, direct or indirect, related to the use of this product.

SAFETY & HANDLING

WHMIS Regulated

Dispose of container and its contents in compliance with all applicable regulations.
Refer to safety data sheet for additional information.

Révisé / Revised: 02 2024